

Fecha: 03-12-2024 Medio: El Pingüino El Pingüino Supl.:

Noticia general

Jóvenes que rindieron electiva de Matemática dijeron que estuvo difícil

5.200 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

15.600 No Definida

Jóvenes que rindieron electiva de Matemática dijeron que estuvo difícil

Pág.: 15 Cm2: 506,8

• Ayer por la tarde comenzó la aplicación de este ciclo de pruebas para ingresar a la educación superior y que continuará hoy con el primer examen obligatorio de Comprensión Lectora.

emáticas como probabilidades, estadística, geometría fueron consultadas en la prueba especifica de la PAES de Matemática. Cabe recordar que este cuestionario fue optativo para ingresar a todas aquellas carreras universitarias que la exigen y que forman parte de las áreas de la medicina, ciencias e ingenierías.

"Creo que me fue más o menos porque estuvo bas-tante difícil", narró Daniela Fuentevilla, quien también recordó que el facsímil incluyó preguntas de otros contenidos como potencias y raíces. Desea estudiar la carrera Gastronomía, y dice que aún está evaluando dónde estudiar.

Si bien es un hito importante, y les deseamos que les vava lo mejor posible, queremos recalcar que hay otras oportunidades para acceder a la educación superior como la PAES de Invierno"

Valentín Aguilera.

Vicente Díaz, quien rin-dió este examen en el Instituto Superior de Comercio de Punta Arenas, comentó que lo más complicado fueron las probabilidades. A su vez, comentó que dio la prueba porque su intención es estu-diar Ingeniería Mecánica o Industrial en la región

Por su parte, Sofía García, quien desea estu-diar Medicina, reconoció que su fuerte no son las matemáticas, pero aseveró que 'para alguien que estudió no fue difícil".

La PAES en Magallanes

Este ciclo de pruebas considera once locales en la región y un total de 2.523 personas.

Por la mañana de aver fueron decenas de postulantes a la educación superior quienes acudieron a sus locales de rendición de pruebas para hacer el reconocimiento de las salas en la sede Media de la Escuela Pedro Pablo Lemaitre, en el Liceo Luis Alberto Barrera y en el Liceo Sara Braun.

"Doy la prueba mañana (hoy), pero igual me gusta-ría reconocer el lugar para

Creo que me fue más o menos, porque estuvo bastante difícil".

Daniela Fuentevilla, rindió la prueba electiva de Matemática.



2.523 personas están inscritas para este ciclo de pruebas.

no estar tan perdida", ex-presó Javiera Coloma, quien desea estudiar Derecho en

Hoy continúa el proceso

A las 9 horas de hoy se rendirá la prueba de Competencia Lectora, que contiene 65 pre-guntas y tendrá una tiempo de 2 horas y 30 minutos para

de Zindas y 30 minutos para ser respondida. En tanto, por la tarde, desde las 15 horas, será el turno de la prueba electiva de Ciencias. Ésta consiste en un total de 80 preguntas y podrá ser respondida en un plazo de 2 horas y 40



El reconocimiento de salas fue masivo en el local de rendición Liceo Luis Alberto Barrera.

"Hacemos un llamado a los estudiantes a tener calma para las pruebas de este martes y miércoles, portar la cédula de identidad y su tarjeta de identificación. Si bien es un hito importante, y les deseamos que les vaya lo mejor posible, que-

remos recalcar que hay otras oportunidades para acceder a la Educación Superior como la PAES de Invierno, por lo tanto la invitación es a que den sus pruebas sin temores. con tranquilidad", señaló el seremi de Educación, Valentín Aguilera.

